

„Polizei hautnah“

13.11.2022

Besuch von Herrn Richter Zantke in der Polizeifachschule Schneeberg.

Am 12.10.2022 bekam die Polizeifachschule Schneeberg, in der gefüllten Aula von 62 Teilnehmern, Besuch von Herrn Richter Zantke. Er selbst ist Richter am Amtsgericht in Zwickau und bei dem ein oder anderen bekannt unter dem Namen „Richter Gnadenlos“ oder aufgrund seines Buches „Wenn Deutschland so scheiße ist, warum sind Sie dann hier?“.

Herr Zantke hat in seinem Vortrag einen Einblick in die Arbeit eines Richters gegeben und wie sich Polizeibeamte vor Gericht zu verhalten haben. Ebenso verriet er Tipps und Tricks, wie Aussagen auch nach Jahren noch glaubhaft sind und wie man sich als Polizeibeamter auch anhand von persönlichen Notizen zum Fall behelfen und einen roten Faden zur Wiederkehr von lang zurückliegenden Erinnerungen stricken kann. Somit können die Aussagen der Beamten Gold wert sein.

Des Weiteren erläuterte er die Rechte und Pflichten des Beamten, welche Fragen er zu beantworten hat und welche davon für das Tatgeschehen nicht relevant sind. Dabei zeigte er Möglichkeiten auf, wie sich der Beamte vor den unangenehmen Fragen eines Anwalts schützen kann.

Zum Schluss stellte er noch ein Kapitel seines Buches vor.

Es war ein sehr aufschlussreicher und interessanter Vortrag, was sich anhand der hohen Teilnehmerzahl von 62 und am regen Fragenstellen in der Runde auch widerspiegelte.

Organisiert von:

PMAin Meier , BDK
Manja von Dombrowski, Fachlehrerin SOZ